



**NEWS 地元消防団分団長が先生に!
オンライン防災教育を行いました**

6月3日(水)に武雄市立武内小学校で、災害の怖さと自分の身の守り方を知ってもらいたいと、全校児童を対象に防災教室を実施しました。

今回は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため全校児童の前での集会形式ではなく、各クラスでの電子黒板を使ったオンライン形式で行われました。各クラスで話し合いも行われ、防災に対する意識が高まったようです。

ご協力くださった地元消防団分団長の蒲地様、武内公民館の皆さんありがとうございました。



NEWS たくさんのご支援をいただきました

武雄ロータリークラブ様よりご寄附をいただきました。

原会長は「新型コロナウイルス感染症の影響で市内でも大変な状況ではあるが、この対策のため何か役立てほしい」と市長に目録を手渡されました。

その他の皆さまからもご支援いただいております。

・有限会社 信成開発 様

・佐賀県環境衛生事業協同組合 様

(有限会社武雄清掃様、有限会社山内清掃様、株式会社北方清掃社様、有限会社武雄衛生様、有限会社武雄ひまわり環境様、有限会社山内環境整備様)

・有限会社 武雄清掃 様

市民の皆さまの感染症対策に使わせていただきます。

この度のご支援、誠にありがとうございました。



**NEWS 「みんなにやさしいまち」
それ、武雄高校生がはじめます！**

まちづくりのヒントとなる地域の課題を知るために、武雄高校と連携してまちづくり参画事業を行っています。

第1回目は出前講座を活用し「多文化共生によるまちづくり」をテーマに開催しました。講座では、武雄市に住む外国人の数が年々増加していること、外国人とのコミュニケーション方法(やさしい日本語)などを学びました。

また、今回は、新型コロナウイルス感染症予防のため高校内のネットワークを使用し、電子黒板に配信するかたちで1年生全員が受講しました。

今後は防災や新幹線を活用したまちづくりについて開催していく予定です。



▲佐賀銀行武雄支店前



▲筈町河畔公園

**NEWS 武雄のまちに魅力が増えました!
～武雄市新幹線活用プロジェクトまちなか回遊部会～**

2022年九州新幹線武雄温泉駅開業に向けて、中心市街地を楽しく快適に回遊していただくベンチ設置を企画し、デザイン画を募集しました。

全国より310点の応募があり、最優秀賞に選ばれた作品をもとに制作し、設置しました。応募作品は7月14日(火)まで武雄市役所1階ホールで紹介しています。

■最優秀賞

ONSEN BENCH 兵庫県西宮市在住 本井 康敬 様

おんたまベンチ 佐賀女子高等学校3年 杉山 黎 様

Takeo's Symbol 佐賀県佐賀市在住 山上 明善 様

*Takeo's Symbolは今年度設置予定

*学年は応募時点のものです